

**FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI MINAT KARIR
MAHASISWA AKUNTANSI SEBAGAI AKUNTAN PUBLIK
(STUDI KASUS PADA MAHASISWA AKUNTANSI UNIVERSITAS
JENDERAL ACHMAD YANI YOGYAKARTA)**

Apriliya Nurul Hidayah¹ Inna Zahara²

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh pengetahuan akuntansi, penghargaan finansial, pelatihan profesional, lingkungan kerja, dan pertimbangan pasar kerja terhadap minat karir mahasiswa akuntansi sebagai akuntan publik. Penelitian ini didasarkan dengan adanya fenomena rendahnya jumlah akuntan publik di Indonesia yang salah satu penyebabnya adalah rendahnya minat mahasiswa akuntansi untuk berkarir sebagai akuntan publik. Populasi dalam penelitian ini adalah mahasiswa akuntansi angkatan 2018, 2019, dan 2020 Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta. Pemilihan sampel menggunakan metode *purposive sampling*. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini berjumlah 87 responden. Data yang digunakan adalah data primer dengan kuesioner sebagai teknik pengumpulan data. Analisis yang digunakan dalam penelitian ini meliputi analisis statistik deskriptif, uji kualitas data (uji validitas dan reliabilitas), uji asumsi klasik (uji normalitas, uji multikolinearitas, dan uji heteroskedastisitas), analisis regresi linier berganda, dan uji hipotesis (uji statistik t, uji F, dan uji koefisien determinasi (R^2)). Analisis yang dilakukan menggunakan program atau aplikasi *Statistical Product and Service Solution (SPSS) 25*.

Hasil penelitian ini menunjukkan pengetahuan akuntansi, pelatihan profesional, dan pertimbangan pasar kerja berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap minat karir mahasiswa akuntansi sebagai akuntan publik. Penghargaan finansial berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat karir mahasiswa akuntansi sebagai akuntan publik. Sedangkan lingkungan kerja berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap minat karir mahasiswa akuntansi sebagai akuntan publik. Secara bersamaan pengetahuan akuntansi, penghargaan finansial, pelatihan profesional, lingkungan kerja, dan pertimbangan pasar kerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat karir mahasiswa akuntansi sebagai akuntan publik.

KATA KUNCI: Akuntan publik, pengetahuan akuntansi, penghargaan finansial, pelatihan profesional, lingkungan kerja, pertimbangan pasar kerja.

¹Mahasiswa Program Studi Akuntansi Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

² Dosen Program Studi Akuntansi Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta